

RECHERCHES HISTORIQUES

SUR

L'ÉGLISE DU GRAND HOTEL-DIEU DE LYON

depuis 1637 jusqu'en 1859.

L'église du Grand Hôtel-Dieu de Lyon, par la couleur sombre et triste de sa façade ensumée, produisait un effet d'une discordance choquante avec l'apparence brillante des constructions nouvelles de la rue Impériale.

L'administration des hospices n'a pas voulu que cet édifice restât plus longtemps couvert de cette enveloppe lugubre et dans un état de délabrement qui chaque jour devenait plus grave; des fonds ont été votés par le conseil pour une restauration générale et, par l'ordre de MM. les administrateurs, des ouvriers sont occupés aujourd'hui à reprendre en sous-œuvre et à blanchir ces antiques murailles.

Dépendance d'un établissement tenant, par son importance et ses ressources pécunières, la première place parmi les institutions hospitalières, cette église présente un haut intérêt, et par elle-même et par les faits qui s'y rattachent; nous essayerons d'en esquisser l'histoire.

Tout le monde sait que l'Hôpital, dont elle fait partie, fut fondé, en 542, par le roi Childebert et par sa femme, la reine Ultrogothe, répondant au vœu exprimé par saint Sacerdos,